## ASSOCIATION DE RESTAURATION DE VÉHICULES MILITAIRES

l'occasion de sa bourse Militaria du dimanche 24 avril 2011 à Saint-Maur (36), l'Asssociation de Restauration de Véhicules Militaires-Centre organise une exposition sur le thème « La Déportation durant la 2° Guerre Mondiale ».

Tout au long de l'année, l'association par ses week-end de restauration reconditionne des véhicules d'époque tout comme elle conserve du matériel, des tentes et divers équipements.

Elle participe également aux cours de l'année à de nombreuses manifestations.

L'ARVMC regroupe des collectionneurs de l'Indre, du Cher, de l'Indre et Loire et du Loir et Cher.

Président Georges Rebardeau tel/02 54 26 52 81 contact@arvmc.fr

